

Coup d'envoi pour le French Fab Tour

by Liaisons sociales - vendredi, octobre 08, 2021

<https://correspondances.fr/coup-denvoi-pour-le-french-fab-tour/>

Ministre déléguée à l'industrie, Agnès Pannier-Runachier a lancé le 13 septembre à Metz un « French Fab Tour » placé sous le signe de la féminisation des emplois de l'industrie.

Pour pourvoir les 70.000 postes vacants chaque année, Agnès Pannier-Runacher invite les industriels à puiser aux sources de l'alternance, de l'apprentissage, des écoles de la deuxième et de la troisième chance et à la diversité la plus large possible. Elle entend également dépoussiérer l'image de l'industrie auprès des femmes et des jeunes :

La ministre fut entre autres directrice de division R&D de Faurecia.

A chacune des 13 étapes, qui accueilleront chacune environ 300 jeunes, des masterclasses et des conférences mettront en valeur l'excellence industrielle des territoires. Co-organisateurs de l'événement, Bpifrance et l'union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM) misent sur le French Fab Tour pour susciter des vocations, mais aussi pour fédérer à chaque étape les entreprises régionales de toute taille et rendre plus visible la transformation de l'industrie française. Des conteneurs d'animation présenteront, à grand renfort d'écrans géant et de réalité virtuelle, les innovations en matière de plasturgie, de chimie ou d'électronique. En parallèle, des jobs-dating organisés par les antennes locales de Pôle emploi permettront aux recruteurs de présenter leurs offres d'emploi, d'apprentissage et d'alternance.